
Ata nº 21 da reunião Ordinária CADES Mooca

No dia trinta de agosto do ano dois mil e vinte e três, às dezenove horas, reuniram-se,
virtualmente, os conselheiros e conselheiras do CADES Mooca, suplentes e membros da
sociedade civil, Eliana Lili, Jane Fatima Oliveira, Yully Henrique Fernandes, Silvia Regina
Linberger, André Mattos, Juliane Machado, Francisco Armelin, Rogério, Anderson, José Luiz
Fazzio e Danilo Bifone para discutir os seguintes assuntos: Aniversário do Tatuapé - evento
de plantio; Jane fala sobre o plantio e apresenta alguns locais para o evento, na data de
25/09, André fala sobre a comemoração do aniversário no CERET com apoio do CADES
Mooca, Eliana propôs plantio em área privada e sugere plantio na praça Santa Terezinha e
Praça Pádua dias, sugere evento no sábado com a participação das crianças do lar sírio.
André propõe praça da biblioteca José Moreno, canteiro da Rua Simas Pimentel. Danilo se
propõe a passar na área para verificar possibilidade. Todos a favor de plantio simbólico
Praça José Moreno. Enviar email de plantio para o Francisco, com datas possíveis para
vistoria. Danilo faz denuncia sobre o dano a uma espécie arbórea pela CET.
Belém e Água Rasa - projeto de plantio em calçadas do bairro; Jane recebeu solicitações e
sugere continuar nos bairros e elaborar um plano para realização de eventos. Fazzio
sugere realização do projeto pelo GT eventos. Regente Feijó e Abel Ferreira, verificar se
existe autorização para a remoção das árvores. Ciclo-faixas no Belém; Jane mandou o
mapa, vamos elaborar um oficio via CADES para encaminhamentos, retirada da Rua Anália
Franco verificar oque ocorreu. Todos aprovam solicitação via oficio para implantação de
ciclo-faixa. CADES Regional; Jane enviou o texto para o registro no site para a Rute, vai
verificar como fazer esse registro oficialmente. Pontos viciados Brás; Cobrar ações nesses
pontos através do CADES, ação do GT de limpeza discutindo sobre campanha educacional e
será apresentado na reunião. Silvia dia de limpeza 16/09 Rua Coronel Mursa, verificar
sobre o evento e entrar em contato com o grupo de escoteiros. Gatos CEE Salim Farah
Maluf: Projeto gatos do parque Anderson esclarece que é um coletivo que cuida dos gatos,
Rogério expõe que a Sany da coordenadoria de saúde e diretora da UBS Sibele solicitam
retirada dos gatos que vivem no telhado da UBS. Anderson cita 17.464/20 sobre proteção
de animais e expõe as colônias existentes no parque, e informa o controle feito pelo
coletivo e afirma que os animais não são alimentados por ele. Juliane informa sobre
conversa com a vigilância e expõe as necessidades da UBS de não ter o acesso ao
equipamento. Rogério informa da redução do número de gatos no parque desde a 4 anos e
observa o controle graças aos esforços do coletivo. Informa que a responsabilidade sobre o
equipamento é de competência da Saúde. Yully pergunta se teria como realocar a colônia,
Anderson explica que já estão há 8 anos no local e informa que o correto seria o manejo
adequado pelo CCZ Centro de Controle de Zoonoses. Danilo fala sobre o manifesto em
defesa dos mananciais e será encaminhado para o grupo para apoio. Diretora da biblioteca
da Mooca disponibiliza o espaço para eventos do CADES.


